



Rappelé à la maison du Père

Abbé Gérard Taillefer

1^{er} septembre 1930 – 4 juin 2025

À la résidence Basile-Moreau, le 4 juin 2025, l'abbé Gérard Taillefer est décédé à l'âge de 94 ans.

L'abbé Gérard Taillefer est originaire de Montréal. Après des études classiques aux Collèges Saint-Ignace et Sainte-Marie, il entre au Grand Séminaire de Montréal et y obtient une licence en théologie. Il est ordonné prêtre le 16 juin 1957 en l'église Saint-André-Apôtre par S.E. Mgr Laurent Morin, évêque auxiliaire à Montréal.

Il a exercé du ministère dans ces paroisses de l'Archidiocèse de Montréal : Saint-Jean-Berchmans, Saint-Louis-de-France, Très-Saint-Nom-de-Jésus. Avant de prendre sa retraite, il était vicaire à l'église Saint-Jacques et à la Chapelle Notre-Dame-de-Lourdes. Il était un modèle de foi, d'amour, de compréhension et de résilience.

Les funérailles auront lieu le samedi 28 juin 2025 à 11h00 en l'église Sainte-Colette, située au 11931 boul. Sainte-Colette, Montréal-Nord, H1G 4T9. Elles seront présidées par l'abbé Marcel Blanchard. À partir de 10h00, il sera possible de se recueillir en présence des cendres et d'offrir ses condoléances à la famille.

L'abbé Gérard Taillefer laisse dans le deuil de nombreux neveux et nièces, petits-neveux et petites-nièces, ainsi que de précieux amis et confrères. Nous leur transmettons nos plus sincères condoléances.

Selon sa demande, des dons à la Fondation Présence Compassion de la Basilique Notre-Dame (interventions auprès des personnes sans-abris) seraient appréciés.

Jésus lui dit : « Relève-toi et va : ta foi t'a sauvé. » (Luc 17, 19)